

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Pilzkunde = Bulletin suisse de mycologie

Herausgeber: Verband Schweizerischer Vereine für Pilzkunde

Band: 56 (1978)

Heft: 8

Nachruf: Unsere Verstorbenen = Carnet de deuil

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Am 6. März entschlief nach langem, schwerem Leiden im 72. Lebensjahr

Albert Stäubli-Soland

Horgen. Seit 1946 gehörte er dem Verein für Pilzkunde an und hatte in den fünfziger Jahren als Kassier und Revisor gewirkt. In früheren Jahren war er immer lebhaft am Vereinsgeschehen interessiert gewesen, doch in den letzten Jahren wurde es, krankheitshalber, stiller um ihn. Wir möchten seiner Gattin unser herzliches Beileid aussprechen und werden den Verstorbenen ehrend in Erinnerung behalten.

Verein für Pilzkunde Horgen

Im Alter von 71 Jahren verstarb nach kurzer Krankheit unser liebes Vereinsmitglied

Franz Stutz

Bäckermeister. Mit ihm verlieren wir ein Mitglied, das mit grossem Interesse an unseren Veranstaltungen teilnahm. Vor allem aber verlieren wir einen Menschen, den alle von uns als ruhigen und besonnenen Kameraden kennenerntten. Seiner in Dankbarkeit gedenkend, versichern wir den Angehörigen unser Beileid.

Verein für Pilzkunde Zurzach und Umgebung

Am 22. Mai starb im Alter von 72 Jahren nach kurzer, schwerer, mit Geduld ertragener Krankheit

Hans Blattner-Märki



Von Beruf Zimmermann, beschäftigte er sich von jungen Jahren an mit Holz und Wald. Er galt als gewiefter Baum- und Holzkenner. Die Pilze haben den Naturverbundenen besonders interessiert, deshalb trat er am 20. September 1948 dem Verein für Pilzkunde Aarau und Umgebung bei. Hans Blattner war ein praktischer Pilzler, welcher für seine Bestimmungen nicht unbedingt Spezialliteratur brauchte. Für Pilze hatte er einen ausgezeichneten Spürsinn, er kannte ihre Standorte, Vorkommen und Erscheinungszeiten wie kein zweiter. Er brachte Pilzarten auf den Bestimmungstisch, wenn es infolge ungünstiger Witterung unmöglich schien, etwas zu finden. 1953 wurde Hans Blattner Mitglied der Pilzbestimmungskommission, welcher er ununterbrochen bis 1974 angehörte. In den Jahren 1953–1957 und 1968–1970 versah er das Amt des Obmanns. Von 1951 bis 1959 besorgte er den vereinsinternen Bücherverkauf. Als versierter Berufsfachmann erstellte Hans Blattner für den Verein den Pilzpastetenverkaufsstand in Form eines Fliegenpilzes sowie die dazugehörige Schilfhütte. Für seine grossen Verdienste und für die geleistete Arbeit wurde ihm am 27. Januar 1962 die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Der Verein für Pilzkunde Aarau und Umgebung verliert mit Hans Blattner einen geschätzten, flotten und treuen Freund und Kameraden. Wir entbieten seiner Gattin, seinen Kindern und Angehörigen unser herzliches Beileid und werden dem Verstorbenen stets ein ehrendes Andenken bewahren. *Verein für Pilzkunde Aarau und Umgebung*